

あなたも わたしも 大切な ながさかっこ 聴き合っ 話し合っ とともに学ぼう !

ながさかっこ



ながさかしょうがっこう 長坂小学校だよりNo.3 2024年5月発行 発行責任者：校長 國分 孝明

今年の5月は気温が安定せず、夏のように暑い日と3月くらいの肌寒い日が交互にやってくるような日が続きました。子どもたちの服装も日によって変わり、どちらにあわせていいのかわからないような感じでした。

5月中旬からは運動会の練習が始まりました。各学年とも6月2日の本番に向けてがんばっています。あと1週間ということもあり、練習の様子もクライマックスを迎えているように感じます。当日、そのがんばりを120%発揮しますので、子どもたちの動き一つ一つに大きな拍手をよろしくお願いします。

残り1週間の練習となりますが、ここから暑くなり湿度も上がれば、暑さ指数が上昇することが考えられます。熱中症予防のために水分補給が大切です。水分だけでなくミネラルも必要となりますので、普段のお茶に一つまみの塩を入れていただくと効果的なので、そちらもよろしくお願います。



ちゅうがくねん 中学年のリーダー!! (4年)



4年生の子どもたちは、運動会に向け、毎日、練習に励んでいます。3年生と合同で行うダンスの練習では、実行委員の子どもたちがその日の練習に合わせてめあてを考え、みんなに伝えてくれています。実行委員さんの元気なあいさつと準備体操のおかげで、みんな気合十分で練習をスタートすることができています。

練習中には、「ダンス楽しい!」「もっと、踊りたい!」と、言う子どもたちが多く、ダンスを心から楽しんでいることが伝わってきます。また、休み時間にダンスの音楽をかけると、自然と集まってきてダンスの練習会が始まります。お互いのダンスを誉めあったり、難しいところを教えあったり、とても微笑ましいです。運動会まで、あと1週間、3年生の子どもたちとも力を合わせ、子どもたちの元気いっぱいのパワーで見ている人を元気づけられるようなダンスを披露したいと思えます!踊りきった後は、たくさんの拍手でほめただけだったら幸いです。



きょうの「ひらがな」は? (1年生)

入学して約2か月が経とうとしている1年生。それぞれの教室では国語の授業が展開されており、今はこれからの学習の柱となるひらがな学習がどんどん進んでいます。



今回は、ひらがなの「あ」の学習をしました。言葉集めでは、「あり」「あいす」「あさがお」などたくさん出てきました。加えて友だちの名前も「あ」のつく言葉として出てくるところが微笑ましく、友だちづくりも順調に進んでいるように感じました。4月から少しずつ学習に慣れてきた子どもたち。出てくる言葉や種類が豊かになってきています。手を挙げて発表をしたり、友だちの発言を聞いたりしながら学習ルールを身に付け、学び合う基礎の力を育てています。



また、生活科で種をまいた「あ」からはじまる「あさがお」の芽が出てきました。あさがおのように毎日ぐんぐん成長している1年生。毎日の子どもたちのがんばりが「わかった。」「できるようになった。」につながります。応援よろしくお願います。



ことし 今年もあたたかい気持ちで! (全学年)

長坂小学校では、2016年より1~6年生の全てのクラスで「きもちあったかタイム」にとりくんでいます。それぞれの学年の発達に応じた課題について子どもたちと一緒に考えることで「問題行動の未然防止」「成長を促す指導」につなげています。今年も「きもちあったかタイム」は始めるにあたり、まずは先生からということで、放課後に子ども役になって実際に行われる授業を体験するという研修を行いました。低学年の『うっかりとわざと』ではわざとではないけど、ぶつかったときにどうするかをロールプレイしました。高学年の題材『ポジティブシンキングでいこう』では1つの出来事に対してどう考えるかで行動が変わることを学習しました。どの先生たちも柔らかい表情で参加しており、放課後の教室にほっこり感があふれていました。「自分の心に向き合う」ことや「相手のことを思う」ことを通して、子どもたちの心や社会性を養っていくことができるように各教室でとりくんでいきます。